

Fecha: 16-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **8 De Marzo: torneo de fútbol femenino en La Granja**

Pág. : 14
 Cm2: 412,0
 VPE: \$ 532.755

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

8 de Marzo: torneo de fútbol femenino en La Granja

- Pese a que aún no se conoce la reapertura oficial del recinto, ya se promociona un evento deportivo con venta de tickets y entrada liberada para niños. Esta competencia, a jugarse en categoría Sub-16, podría dar el vamos al uso del estadio como espera hacerlo Curicó Unido el 15 de marzo.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. El próximo domingo 8 de marzo, el estadio La Granja de Curicó abrirá sus puertas para un campeonato de fútbol femenino, donde existirá un cobro de entrada y acceso gratuito para menores de 10 años, en el que pueda ser tal vez, el primer gran

evento deportivo masivo con presencia de hinchas en las gradas tras la próxima reapertura del estadio La Granja que aún no tiene fecha oficial informada de recepción final de sus obras de remodelación para el uso por parte de clubes deportivos para eventos



El fútbol femenino anuncia un evento con público en las gradas el domingo 8 de marzo.

abiertos a la comunidad. Así al menos lo ha hecho notar la Corporación de Deportes de Curicó en sus redes sociales, anunciando este campeonato modalidad fútbol 9 que se disputará con ocho equipos femeninos Sub-16 en un campeonato intercomunal que tendrá epicentro en La Granja.

DIFUSIÓN

A través de las redes sociales de la Corporación Municipal de Deportes de Curicó y de la CuriCracks Fem se anuncia que "iLe dejamos una gran invitación a toda la comunidad! Desde la Corporación de Deportes de Curicó queremos invitar a vecinas, veci-

nos y familias a ser parte y apoyar el Torneo Femenino de Fútbol Sub-16, en el marco del Día Internacional de la Mujer, organizado por CuriCracks Fem. Será una jornada deportiva que reunirá a 8 equipos femeninos de distintas localidades, en modalidad Fútbol 9, con equipos ya confirmados de Curicó, San Vicente y Teno, y con cupos aún disponibles para completar la competencia. Invitamos a toda la comunidad a vivir una jornada en familia, en un grato ambiente deportivo, apoyando el fútbol femenino formativo en nuestro Estadio La Granja". En la misma publicación, se señala que el lugar de reali-

zación del evento será el estadio La Granja en modalidad Fútbol 9, que todas las jugadoras recibirán su medalla de participación o podio, y que habrá trofeos para los tres primeros lugares y premios especiales para la MVP del torneo, goleadora y mejor arquera, además de reconocimientos a las MVP de cada partido. Sin embargo, lo que llama la atención es el anuncio de venta de entradas: "Entrada general dos mil pesos, niños y niñas menores de 10 años ingresan gratis" señala la publicación oficial.

¿REAPERTURA?

De este modo, el estadio La Granja podría comenzar a

abrir sus puertas para nuevos eventos deportivos masivos en la ciudad que implicuen asistencia de público y cobro de entradas, como espera Curicó Unido pueda realizarlo el próximo 15 de marzo cuando los albirrojos deban recibir en condición de local a Rangers de Talca, en partido válido por la cuarta fecha de la Liga de Ascenso. Si bien aún no se confirma ni oficializa la recepción del recinto por parte del Ministerio de Obras Públicas de la Región del Maule o de la misma Municipalidad de Curicó, al menos ya se sabe que desde el 8 de marzo regresan los espectáculos pagados y masivos a La Granja.